

La Diputación mantendrá la colaboración con la AECC Zamora en reconocimiento a la labor que realiza en el medio rural

Javier Faúndez agradece el trabajo que realizan con enfermos y familiares para que puedan continuar viviendo en sus pueblos

*Por Gabinete de Prensa
oct. 5, 2023*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, y el vicepresidente primero y diputado de Educación, Cultura y Turismo, **Víctor López de la Parte**, han recibido a la Junta Directiva de la Asociación Española contra el Cáncer de Zamora, encabezada por **Alfonso Fernández Prieto**, a quienes han **transmitido la voluntad de la** Institución Provincial de mantener el apoyo que reciben actualmente en reconocimiento a la labor que realizan con los enfermos y sus familiares en el medio, contribuyendo así a que vivan en su entorno y en sus pueblos de origen.

La Diputación Provincial destina a la AECC Zamora este año 10.000 euros para la realización del **proyecto de atención psicológica tanto a enfermos de cáncer como a sus familiares y allegados**, facilitando que la población de Zamora pueda beneficiarse de las actividades y servicios de la citada Asociación, acercando sus actuaciones al entorno rural.

La Asociación Española contra el Cáncer se compromete a la ejecución del Programa de Atención Psicológica al enfermo y sus familiares tanto de manera individual y grupal, como a la atención telefónica y asesoramiento a través de Internet.

Por otro lado, la Diputación, a través del Área de Deportes, colabora también con la AECC a través del patrocinio de la **Carrera “Mucho x Vivir”**, que este año se celebra el próximo 22 de octubre en la capital zamorana en su décimo quinta edición, cuya recaudación se destina a fomentar la investigación y facilitar la prevención y diagnóstico precoz.